

(II) LAS CUESTIONES ECLESIOLOGICAS EN EL DIALOGO INTERNACIONAL LUTERANO-CATOLICO

En 18 años de trabajo, la Comisión Internacional Lutero-Católica, patrocinada oficialmente por el Comité ejecutivo de la Federación luterana mundial y por el Secretariado romano para la Unidad, ha publicado 6 documentos que son el fruto de una investigación teológica común y que indican las convergencias y las cuestiones todavía pendientes entre estas dos familias cristianas. Estos documentos, por orden cronológico, son:

1972: *El Evangelio y la Iglesia* (Informe de Malta) ¹.

1978: *La Cena del Señor* ².

1980: *Caminos hacia la comunión* ³.

1980: *Todos bajo un mismo Cristo* ⁴.

1981: *El ministerio en la Iglesia* ⁵.

1983: *Martín Lutero, Testigo de Jesucristo* ⁶.

Nosotros queremos comprender en este estudio la ecle-siología tal como aparece a través de estos textos. Un triple

1 'L'Évangile et l'Église', en DC (=Documentation Catholique) (1621/1972, 1070/1081).

2 'Le repas du Seigneur', en DC (1755/1979) 19-30.

3 'Voies vers la comunión', en DC (1800/1981) 76-89.

4 'Tous sous un seul Christ', en DC (1785/1980) 437-39.

5 'Le ministère dans l'Église', en DC (1829/1982) 459-72.

6 'Martin Luther-Témoin de Jésus Christ' ha sido publicado en DC (1983).

En este mismo número incluimos en la *Documentación* este documento en español. Los demás, citados en las notas precedentes, los encontrará el lector ya publicados a excepción del referido en la nota 3, en *Diálogo Ecu-ménico* y en *Renovación Ecu-ménica*. (Nota de la edición).